

EDITO DE JUILLET 2022

L'ETE

L'été, c'est le temps de la vie qui ouvre à une multitude de choses. C'est le temps des mots qui forment une poésie.

L'été, c'est le temps sans âge qui fait mûrir la beauté du cœur. C'est le temps des mots qui s'élèvent dans les profondeurs.

Avec Pierre Stutz savourons les mots pour cet été.

Vivre l'été

me laisser toucher par le vent réchauffer par le soleil rafraîchir par l'eau
éclairer par le feu.

Vive l'été

savourer et goûter l'espace de liberté

le chemin qu'on parcourt ensemble

entrevoir la chance d'un voyage intérieur

où je me rencontre à nouveau moi-même et les autres.

Méditer l'été

célébrer la légèreté de l'être

boire à mes propres sources

laisser s'ouvrir de nouveaux espaces d'action devenir plus vivant par tous les sens.

Réaliser l'été

ce grand temps pour récolter et savourer grand temps de tendresse partagée pouvoir
simplement être là

avec toute ma vitalité et ma fragilité.

Bel été à chacune et chacun.

Catherine Menoud

